
第 2377回（4月 1日）例会報告
　・点鐘　　　　　　　　　　三島　務　会長
　・ロータリーソング　　　　我らの生業
　・４つのテスト
　・表彰　　米山記念奨学会　　高橋　貴子会員
（１）
　・会長挨拶　　　　　　　三島　務　会長
　・幹事報告　　　　　　　長島　豊　幹事
　・結婚祝　　　　　橋本恭一会員　　松本　猛会
員
　　　　　　　　　　　早﨑　敬会員
　・誕生祝　　　　　矢澤大和会員　　細井保雄会
員
　　　　　　　　　　　川野健人会員
　・出席状況報告　　　江口　明　委員長
　　　　　　52　　　　50　　　　32　　M2　 
68％
　・ニコニコ報告　　　　駒見行彦　委員
　・委員会報告
　　　親睦・家族委員会　　　新井啓介委員
　　　ロータリーの友　読みどころ紹介　　松本　
猛委員
　・卓話　　　　　新会員　　　　松田　久　会員
　　　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　正俊 
会員

会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

三島　務　会長

（ダァ　ジャ　ハオ）みなさん、こんにちは。
今月は環境月間です。そして、本日は新入会員のみな
さん、卓話をよろしくお願いいたします。
さて、環境についてですが、私が意識して行っている
ことは、ゴミの分別です。これは、近所に小言が多い
お年寄りがいますので。それと、ゴミの削減です。ま
た、地球温暖化対策としては、節電、節水に心がけて
います。
環境に対する意識、それに対する警鐘ということであ
る 2人が思いを述べています。
まず、元アメリカ副大統領のアルバート・ゴア氏はリ
スクにさらされているのは、人類の文明の未来であり
これまでの優先順位は、変更されるべきです。企業が
気候変動などの環境問題に意識的かどうかが重要です
解決のためにチャレンジを支持し、それに参加するか
が問われる、と。
また、元ウルグアイ大統領のホセ・ムカヒ氏は西洋の
富裕社会と同じような消費を、世界 70～80億人ができ
るほどの原料が地球にあるのでしょうか？根本的な問
題は、私達の社会モデルなのです。見直さなければな



らないのは、私達の生活スタイルです。と述べており
ます。いろいろな環境問題があることをロータリアン 1
人 1人が考えてほしい問題ですね。
ここで、4月の清水パスト会長の俳句を発表させていた
だきます。
「竹林の　風の荒さよ　四月くる」
「四月まで　人の流れを　風の中」
花が咲き乱れ、春たけなわです。気温の上昇率は、年
間で最も高く、新入社、新入学の時期でもあり、上昇
変化の大きい月です。また、庭では、一般的に樹木及
び果樹等に病害虫が発生してきます。そして、雑草も
活性化します。早めの管理が必要ですね。
この時期は、庭の模様替え、花壇づくりなど様々な作
業に適した季節ですので、庭いじりを楽しみましょう。
以上、会長報告でした。

幹事報告　　　　　　　　　　　長島　豊幹事

米山記念奨学会　表彰
　　　　　　　　　　　　　　　　高橋　貴子会員

結婚祝
　　　　松本　猛会員　橋本恭一会員　早﨑隆会員

誕生祝
　　　細井保雄会員　矢澤大和会員　川野健人会員

委員会報告
　　親睦・家族委員会　　　　　新井啓介会員
　　　観桜旅行について

　ロータリーの友読みどころ紹介
　　　ロータリー雑誌委員会　　　松本　猛委員



ニコニコ報告
駒見行彦委員

三島会長　姫路城の桜が我々の来るのを満開で待って
います。又、新会員のみなさん卓話よろしくお願いし
ます。
長島幹事　新会員３名様、卓話楽しみにしています。
これからの活躍はもっと楽しみです。
細井会員　新入会員の皆様、卓話よろしくお願いしま
す。
松本(健)会員　新入会員、松田、高橋、田中会員の卓話
楽しみにしております。
井上会員　新会員の皆さまの挨拶、楽しみにして参り

ました。(注)決められた時間での卓話、宜し
くお願致します。

矢澤会員　信じられません、８０歳なんて。着実に老
いています。つまづかないよう心します。
新井会員　新会員の卓話楽しみにしておりました。松
田さん、高橋さん、田中さんよろしくお願いします。
橋本会員　結婚記念日、４３回目になります。あやう
く忘れるところでした。
阿部会員　新会員の皆さん、今日のスピーチ楽しみに
しておりました。共に歩むロータリアンとして歓迎い
たします。
川野会員　お誕生日ありがとうございました。五十幡
会員　本日は創立記念例会、江利川さんの卓話楽しみ
にしておりました。宜しくお願いいたします。
早崎会員　結婚祝いありがとうございます。明日で８
周年になります。
宮本会員　新会員卓話楽しみです。田中さん、松田さ
ん、高橋さん、末永くよろしくお願いいたします。
松本(猛)会員　お祝い、ありがとうございます。
松田会員　慣れないことで、聞き苦しいとは思います
が、一生懸命がんばりますので、よろしくお願いいた
します。

「姫路城の桜が我々の来るのを満開で待っています。
又、新会員のみなさん卓話よろしくお願いします。」
の同文として、
田邊会員、渡辺会員、鈴木会員、春日会員、大谷会員

梁瀬会員、高橋貴子会員、丑久保会員、山際会員、江
口会員、飯塚会員、松岡会員、中村会員、山岸会員、
駒見会員、丸山会員、高橋(三)会員

新会員　卓話
　　　　　　　　　　　　　　松田　久会員

　　　　　　　　　　　　　　高橋　正俊会員


